
○中央公民館についての意見 ７０代男性：市内在住

１【意見】

多くの市民が利用している文化活動の中央公民館取り壊しとの事ですが数年前

に耐震工事済みです。改修による対応で良いのでは。

【回答】

沼田市中央公民館建物については、平成２４年から２５年にかけて、一部耐震

補強を行いました。しかしながら、引き続き使用するには、設備を中心に大規模

な改修が必要です。

市では、①大規模改修による長寿命化、②建て替え、③既存建物への機能分散･

移転について、総合的に比較・検討を行った結果、令和２年度末まで使用し、令

和３年度までに取り壊しを行う方針を沼田市公共施設等総合管理計画第１期アク

ションプランで決定いたしました。

２【意見】

改修でなければ新しい中央公民館を建て替えて欲しい。市民の多くの利用者の

「公民館まつり」も毎年企画されています。年間利用者人数を教えてください。

【回答】

年間の住民等延べ利用者数は、平成３０年度は約５万人弱、令和元年度は４万

１千人弱でした。

３【意見】

中央公民館に関する要望書が沼田市文化協会より提出されておりますが横山市

長は承知しておりますか。わかりやすく素晴らしい内容の要望書となっておりま

す。

【回答】

承知しております。現在の中央公民館の建物は、昭和５６年度に建設され、地

域住民の社会教育の拠点建物として、また、交流の場としての役割に利用されて

きたと認識しております。

４【意見】

現在どの様な中央公民館案を考えておりますか。利用者の声に真摯に対応して

欲しい。

【回答】

テラス沼田、保健福祉センター、利根沼田文化会館など、代替施設を有効に利

用しながら、これまで中央公民館が果たしてきた社会教育機関の機能を継続し、

持続可能な生涯学習の推進を図ってまいりたいと考えております。
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